

90 ans de fidélité

A eux deux, MM. Honoré et Max Romanens, de Sorens, totalisent nonante années de fidélité à « La Cécilienne », un des derniers choeurs d'hommes de la région. L'occasion pour leurs camarades chantres, ainsi que pour toute la communauté paroissiale de leur exprimer leur gratitude. Dimanche matin, Mgr Cantin, prévôt de la cathédrale de Fribourg, a béni les médailles Bene Merenti qui leur furent épinglées.

L'office religieux, concélébré par le curé Paul Crausaz, l'abbé Clément et Mgr Cantin, fut rehaussé par les prestations de la société de musique, que dirige M. Gérard Romanens, ainsi que par « La Caecilia », qui chanta avec sa société « soeur », sous la direction de leur même chef, M. Albert Sottas.

A la sortie de l'église, c'est vers l'Hôtel de l'Union, où fut servi l'apéritif, que se dirigèrent, en cortège, les invités. Ils prirent ensuite place au Café des Agriculteurs, où ils partagèrent le banquet de circonstance.

M. Gérald Romanens, président de « La Cécilienne », fut le premier à s'exprimer. Il évoqua les activités

des deux nouveaux médaillés. M. Max Romanens, paysan et armailli de son état, fut conseiller communal de 1950 à 1974. En plus de son activité appréciée dans les rangs des ténors, il a témoigné d'une autre manière son attachement à une autre société, la fanfare, qui le compte parmi ses membres d'honneur. M. Honoré Romanens, quant à lui, est boursier communal. Membre du conseil paroissial pendant 22 ans, il en fut le président pendant huit ans. Il prit une part prépondérante à son développement en assumant pendant plusieurs années une fonction de secrétaire, puis de président. Il présida également la société de musique, dont il est toujours membre actif.

S'exprimèrent encore, sous la houlette de M. Irénée Savary, instituteur et maître de cérémonie, le curé Paul Crausaz, l'abbé Clément, M. Maurice Ayer, conseiller communal, M. Laurent Oberson, président de paroisse, Mme Claudine Ropraz, présidente de la « Caecilia », ainsi que les représentants des deux familles des médaillés. C'est enfin à MM. Max et Honoré Romanens, qui exprimèrent leur reconnaissance, que revint le mot de la fin. (jbr)



Un moment émouvant: la remise des médailles Bene Merenti à MM. Max et